

児童ひとり一言

1年 荻野 貴男
ぼくは、1年生になつてから分校を1日も休まなかつたよ。本校でも休みなでがんばるよ。

1年 小野 愛望



1年 吉田 駿亮
分校でたいいくのじかんに、大なわを209回できただのが、とつてもうれしかつたです。

3年 田崎 竜也
分校が閉校してしまったのは、べんきょうのこくがです。1年きょうしつが大すきです。

3年 荒井 渉
三年間も通つていた分校がなくなつて悲しいけど分校の事をわすれず本校でもがんばります。

3年 小林 拓矢

分校が閉校しても、今この分校はわすれません。本校に行つても、がんばります。

4年 渡辺 将史

今年で分校がなくなつてしまつて、四月からは、本校での友達をふやしていきたいです。

4年 吉田 美波

分校が閉校になつてとても残念です。本校に行つたら、今よりもつと友達をふやしたいです。

4年 鈴木 志緒美

122才の分校ありがとう。ちよつとさびしいけど、本校に行つてもがんばります。さようなら。

4年 荒井 美咲

本校に行つても分校のことはわすれません。本校でも友達を大切にして、がんばりたいです。



懐かしい思い出がよみがえります



大正15年ごろの雁股田分校



(上) 在校生による劇
(左) 閉校記念碑の前で

